

Communiqué

Lausanne accueille la Fédération Internationale du Sport Scolaire

La Ville de Lausanne et le Canton de Vaud se réjouissent d'accueillir le siège la Fédération Internationale du Sport Scolaire (ISF) au cœur de la Capitale Olympique. Reconnue par le Comité International Olympique, l'ISF déploie ses activités de promotion du sport dans 134 pays. La fédération, qui compte une dizaine de collaboratrices et collaborateurs prendra ses quartiers à Lausanne en janvier 2024.

Dès janvier 2024, la Ville de Lausanne et le Canton de Vaud renforcent leur position de centre mondial du sport international. Les autorités communales et cantonales se réjouissent d'accueillir, dès cette date, le siège mondial de la **Fédération Internationale du Sport Scolaire (International School Sport Federation – ISF)**. L'ISF est une organisation reconnue par le Comité International Olympique depuis 1995 et se consacre à la promotion du sport scolaire dans plus de 134 pays. Sa mission ne se limite pas au terrain de jeu, puisqu'elle s'efforce d'inculquer une culture de la santé, de l'apprentissage, de l'égalité des genres et de l'inclusion chez les jeunes.

Présente dans plus de 200 000 écoles dans le monde, l'ISF encourage la participation sportive des jeunes notamment par le biais de rencontres sportives, comme le Championnat du monde scolaire ou la Gymnasiade ISF qui regroupe, tous les deux ans, plus de 5'000 jeunes à travers le monde pour une compétition multisports.

L'arrivée de l'ISF à Lausanne renforce non seulement la position de la Capitale Olympique en tant que centre mondial du sport international, mais encourage également la création de nouvelles synergies pour promouvoir la pratique sportive chez les jeunes à travers le monde. Forte d'une dizaine de collaboratrices et collaborateurs, l'ISF installera son nouveau siège au sein de la Maison du Sport International (MSI) au mois de janvier 2024. Elle pourra collaborer et se développer dans un cadre unique au cœur d'une communauté composée de près de 60 fédérations et organisations sportives internationales sur sol vaudois.

L'arrivée de l'ISF témoigne également du succès des activités de la Fondation Lausanne Capitale Olympique (FLOC) créée par la Ville de Lausanne et le Canton de Vaud début 2023. La FLOC a notamment pour mission de simplifier et renforcer les liens entre les collectivités publiques et les fédérations et organisations sportives. Elle démontre l'attrait d'une offre de services adaptée aux besoins et défis des fédérations internationales.

Émilie Moeschler, Conseillère municipale, Direction des sports et de la cohésion sociale, explique que « l'installation de l'ISF à Lausanne confirme l'importance de Lausanne sur la carte du monde du sport international. C'est une fierté et un succès pour la jeune Fondation Lausanne Capitale Olympique. Les missions et les valeurs de la fédération rejoignent l'engagement de la Ville de Lausanne en faveur de l'égalité et de l'inclusion dans le sport. Nous nous réjouissons de travailler avec l'ISF et de développer des synergies dans le domaine de la promotion de l'activité physique chez les enfants et les jeunes ».

Christelle Luisier Brodard, Conseillère d'Etat chargée du Département des institutions, du territoire et du sport (DITS) ajoute : « L'arrivée de l'ISF au sein de l'écosystème du sport international de notre Canton va contribuer au dynamisme de la capitale olympique. Leur approche unique au niveau du sport scolaire et leur souhait de collaborer avec les acteurs du sport international apporteront sans conteste une plus-value importante au niveau de la valorisation de leur discipline auprès des jeunes du monde entier ».



Laurent Petrynka, président de l'ISF, souligne l'importance de cette décision : « Élever les valeurs d'égalité, de respect et de fair-play à travers le sport scolaire est plus qu'une mission, c'est une passion qui nous anime. Lausanne représente un phare de ces idéaux au sein de la communauté sportive internationale. Ce déménagement est une déclaration de notre engagement à enrichir la vie des jeunes athlètes à travers le monde ».

Lausanne, le 20 novembre 2023

La Municipalité de Lausanne

L'Etat de Vaud

Pour tout renseignement complémentaire :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des sports et de la cohésion sociale, +41 21 315 42 00**
- **Christelle Luisier Brodard, conseillère d'État, Département des institutions, du territoire et du sport, +41 21 316 45 14**
- **Laurent Petrynka, président, Fédération Internationale du Sport Scolaire (ISF), tél. +33 6 60 91 98 44**
- **Sébastien Griesmar, directeur de la Fondation Lausanne Capitale Olympique, tél. +41 79 695 96 40**